

B e s c h l u s s v o r l a g e

Vorlage-Nr.: 2020/036A

freigegeben am **15.05.2020**

GB 1

Sachbearbeiter/in: Kobbe, Ralf

Datum: 15.05.2020

Straßenbenennung im Wohngebiet "Nördlich Feldstraße"

Beratungsfolge:

<u>Status</u>	<u>Datum</u>	<u>Gremium</u>
N	09.06.2020	Verwaltungsausschuss
Ö	07.07.2020	Rat

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindestraßen im Wohngebiet „Nördlich Feldstraße“ erhalten die Namen Sonnentauweg, Moltebeerenweg und Bickbeerenweg.

Sach- und Rechtslage:

Beschlussauszug

**öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bau, Planung, Umwelt und Straßen
vom 11.05.2020**

Tagesordnungspunkt 8

Straßenbenennung im Wohngebiet "Nördlich Feldstraße"

Vorlage: 2020/036

Sitzungsverlauf:

Herr Segebade erklärt, dass der Vorschlag der Verwaltung gut ist, jedoch im aktuellen Fall nur die zweitbeste Lösung darstellt, da das angrenzende Ipweger Moor einmalige Pflanzenarten beherbergt, die einen lokalen Bezug zum Neubaugebiet haben. Er weist darauf hin, dass an den Wegesrändern sogar gefährdete beziehungsweise seltene Pflanzen wie der Sonnentau oder die Moltebeere gedeihen und auch die weitverbreitete Blaubeere, die in der norddeutschen Umgangssprache *als Bickbeere* bekannt ist, häufig anzutreffen ist. Er unterbreitet daraufhin den Antrag:

- *Die Gemeindestraßen im Wohngebiet „Nördlich Feldstraße“ erhalten die Namen Sonnentauweg, Moltebeerenweg und Bickbeerenweg.*

Herr Lehnert gibt zu verstehen, dass zwei gute Vorschläge vorliegen und sich die Gruppe CDU/GRÜNE dem Vorschlag der SPD-Fraktion anschließt.

Frau Fisbeck begrüßt die Idee mit den typischen heimischen Pflanzen, beantragt jedoch, die Straßennamen nicht als Weg zu bezeichnen, sondern mit der Endung „Straße“ zu versehen.

Sodann lässt der Ausschussvorsitzende Herr Röben über den nachfolgenden weitergehenden Antrag von Frau Fisbeck abstimmen:

- *Die Gemeindestraßen im Wohngebiet „Nördlich Feldstraße“ erhalten die Namen Sonnentaustraße, Moltebeerenstraße und Bickbeerenstraße.*

Bei 1 Ja-Stimme und 10 Nein-Stimmen wird der Antrag abgelehnt.

Im weiteren Verlauf stellt Herr Röben den Antrag von Herrn Segebade zur Abstimmung.

Beschlussempfehlung:

Die Gemeindestraßen im Wohngebiet „Nördlich Feldstraße“ erhalten die Namen Sonnentauweg, Moltebeerenweg und Bickbeerenweg.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen:	10
Nein-Stimmen:	1
Enthaltung:	
Ungültige Stimmen:	

Finanzielle Auswirkungen:

Keine.

Anlagen:

Keine.